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６月１日（火）第５９回通常総会をメルパルクＮＡＧＡＮＯ（長野市）で開催し、提案された議
案すべてが採択され無事終了しました。  （関連記事２Ｐ） 
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第５９回通常総会を開催し、 
２０１０年度役員体制が決まりました 

　長野県生協連は６月１日（火）、「第５９回通常総会」をメルパルクＮＡＧＡＮＯ（長野市）において開催

しました。生活クラブ生協長野の石川京子代議員が議長に選出されて議事進行を行い、資格審査委員長によっ

て代議員定数２７名に対し実出席２２名、委任状１名、書面出席４名の出席による総会の成立が報告されました。

続いて、清水 会長理事が挨拶を行い、次に来賓の皆様よりご挨拶をいただきました。 

 

ご　来　賓 

○長野県企画部消費生活室室長　北澤義幸様 

○ＪＡ長野中央会専務理事　矢澤利夫様 

○長野県消費者団体連絡協議会会長　北條舒正様 

○長野県労働者福祉協議会専務理事　青木正照様 

○長野県虹の会世話人　鹿田　均様 

○日本生協連中央地連事務局長　本間章治様 

 

第１号議案「２００９年度活動報告及び決算報告並びに剰余金処分承認の件」 

第２号議案「２０１０年度活動方針及び予算決定の件」 

第３号議案「役員報酬決定の件」 

第４号議案「役員選任の件」 

第５号議案「議案決議効力発生の件」 

 

　理事会より上記の議案提案が行われ、審議に際して発言された東信医療生協とコープながのの代議員が回

答しました。議案採択では議案すべてが賛成多数で承認されました。 

　続いて行われた第３回理事会において、以下のように会長・副会長が互選され、代表理事が決定しました。

また、名誉会長及び顧問が選任されたほか、行政や諸団体の委員・担当が決定されました。 

 

１．２０１０年度役員体制 

代表理事 会長理事 清 水  員外 理　　事 熊 崎 達 也 信州大学生活協同組合 

副会長理事 古 田 好 男 生活協同組合コープながの 理　　事 鈴木友子（新任） 長野県高齢者生活協同組合 

副会長理事 吉 池 繁 夫 セイコーエプソン生活協同組合 理　　事 谷 口 亮 一 長野医療生活協同組合 

理　　　事 縣美智子（新任） 生活協同組合コープながの 理　　事 牧　友昭（新任） 生活クラブ生活協同組合長野 

理　　　事 池 内 徳 男 長野県労働者住宅生活協同組合 監　　事 櫻井利市（新任） 東信医療生活協同組合 

理　　　事 石 原 直 登 全労済長野県本部 監　　事 白 鳥 洋 子 長野県短期大学生活協同組合 

理　　　事 市村はる美 長野医療生活協同組合 

理　　　事 大木島眞（新任） 員外・有識者 専務代行 小松由人（県連事務局長） 

総　会　報　告 総　会　報　告 
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機関会議報告 

２．名誉会長・顧問 

名誉会長　米 原 俊 夫  顧　　問　大 熊 通 夫 

顧　　問　木 村 輝 夫  顧　　問　倉 田 竜 彦 

３．退任役員 

理　　事　桜 木 竜 也　生活クラブ生活協同組合長野 監　　事　依 田 發 夫　長野県高齢者生活協同組合 

理　　事　両 澤 増 枝　生活協同組合コープながの 

※なお、顧問としてご就任いただいた大熊通夫氏は、２０１０年６月２日に逝去されました。 

 

　総会終了後には、長野県内の３つの生協からニューヨークで開催さ

れた「ＮＰＴ（核不拡散条約）再検討会議」に参加された３名の方に、

映像を交えて報告をいただきました。 

　両沢増枝さん（コープながの理事）は、平和行進への参加や、現地

の高校での被爆証言活動サポート、国際原爆展でのサポート、グルー

プ行動の調整など感想を交えて話されました。柳沢香奈さん（上伊那医療生協・医療ソーシャルワーカー）

は、世界各国の方々と触れ合った平和行進の様子や、国際シンポジウム、ピースコンサートへの参加のほ

か、医療福祉従事者会議へ参加したことを報告されました。清水天平さん（長野医療生協・看護部看護士）

は、現地で行った署名・宣伝活動や、長野県代表として出席した国際平和会議の様子、国連本部での「署

名」の共同提出、シンポジウムへの参加などについて話されました。 

 

 

 

 

第４回理事会を開催しました 
■第４回理事会 

日時：６月２４日（木）１０：３０～１２：０４ 

場所：メルパルクＮＡＧＡＮＯ　４Ｆ月の間（長野市） 

出席：１３名（清水会長以下理事１１名、監事２名） 

内容：以下の案件について協議を行い、承認をしました。 

（１）渉外費支出規程の改定について 

（２）上期研修会計画（第２次案）について 

（３）理事会県外生協研修・視察計画について 

（４）コープながのの役職員共済互助会設立に伴う補助金負担に関する覚書の締結について 

（５）虹のフェスタへの県連役員及び会員生協の参加協力について 

続いて、第２回、第３回理事会以降の機関会議や、虹のフェスタ実行委員会、第１回災害対策協

議会などの報告と、行政・諸団体から提供された情報を報告しました。 

※６月８日に第３回常任理事会を開催し、第４回理事会の議題について協議検討を行いました。 

総　会　報　告 総　会　報　告 



４ 

長野県生協連役員　紹介 

■長野県生協連：古田好男副会長理事（コープながの理事長） 

　２００９年度から長野県生協連の副会長理事を務めているコープなが

のの古田好男です。 

　コープながのは６月１１日の第１８回通常総代会で「２０１０年度みんな

ですすめること」として５つの方針を総代さんと確認しあいました。

その第一の方針として、「将来にわたってくらしに貢献する組織とし

て存続できるよう事業経営基盤づくりをすすめます」という事業経営

課題を掲げました。これは、今年度以降も引き続き組合員・消費者の

くらしや事業経営を取り巻く環境が一層厳しくなるなかで“生き残り

をかけた競争時代である”という認識に立ち、２０１５年ビジョン「食とくらしのパートナーとして最も信頼

される存在になります」の実現にむけ、未来を切り開くための足元固めをすることを最重点課題として取り

組むことを組織として確認したものです。 

　どんなにすばらしい理念を掲げ、活動をすすめていても、生協経営が躓けば組合員のくらしの拠りどころ

には成りえません。そういった意味からもあらためて、事業経営基盤強化をすすめていく出発点にしていき

たいと考えている次第です。県内の他の生協さんとも手をつなぎ、連帯を強めていきたいと思っています。

ともに、頑張りましょう！！ 

　 

 

■長野県生協連：吉池繁夫副会長理事（セイコーエプソン生協専務理事） 

　セイコーエプソン生活協同組合の吉池繁夫でございます。 

　会員生協の皆さまには、いつも大変お世話になっており、ありがと

うございます。職域生協の代表として、県連で副会長理事を務めさせ

ていただいております。また職域生協、大学生協のメンバーで構成す

る食堂・売店部会の部会長も務めさせていただいております。 

　私は県連の活動に参加して３年目、副会長理事は２年目になりまし

た。この間、理事会や県連行事を通じていろいろな生協の方々と一緒

に行動し、県連の機能・役割の重要性を認識しました。 

　県連の会員２０生協は、地域生協、職域生協、大学生協、医療生協等…と形態は異なりますが、それぞれ

が『互助の精神で、くらしをよくしていこう』という理念のもと活動しています。行政との関わり、「安全・

安心」の取り組みなど…一つの生協だけの活動でなく、その共通理念を持つ生協が力を併せて活動すること

が重要です。県連はその繋ぎ手としてネットワークづくりができるよう機能していくことが使命であると考

えます。 

　副会長として会員生協の皆さまの活動のご支援・繋ぎ手ができるよう努力したいと考えております。今年

度も一緒に活動していきましょう。よろしくお願いいたします。 
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長野県生協災害対策協議会報告 

部会活動等の報告 

２０１０年度第１回生協災害対策協議会を開催しました 
日時：５月２４日（月）１０：３０～１１：５０ 

会場：ホテル信濃路（長野市） 

出席（７名）：長野医療生協、コープながの、セイコーエプソ

ン生協、全労済長野県本部、信州大学生協の各委員及

び県連事務局 

内容：今年度の委員長に選任された藤澤薫・長野医療生協総

務部長が議事を進行し、「災害時想定通信訓練」の企

画内容及び７月７日（水）と１２月１６日（木）の実施、「コープ防災塾　わがまち減災・ＭＡＰシュミレー

ション」の企画内容及び１１月４日（木）の開催、県の総合防災訓練への参加について協議を行い了承

しました。続いて以下の報告を確認しました。 

（１）０９年度第２回生協災害対策協議会報告 

（２）中央地連・２０１０年度第１回大規模災害対策協議会報告 

（３）２０１０年度災害時連絡網 

（４）パンフ「地域の受援力を高めるために」（内閣府）の紹介 

 

 

 

 

２０１０虹のフェスタ in ながの第１回実行委員会を開催しました 
日時：５月１０日（月）１４：００～１６：００　 

会場：生活クラブ生協長野の長野センター会議室（千曲市） 

出席：７生協（コープながの・生活クラブ長野・長野医療・東

信医療・上伊那医療・全労済長野県本部・長野県高齢者）

の実行委員と業務委託する代理店担当者の計１６名 

内容：虹のフェスタ実行委員会設置要項を確認し、実行委員長

の選出を次回行うこととしました。 

（１）虹のフェスタ実行委員会設置要項を確認し、実行委員長の選出を次回行うこととしました。 

（２）「２０１０虹のフェスタ」に関する方針・日程・会場等について確認しました。 

　・方針　①すべての会員生協が参加でき、連帯意識を高める場とします 

　　　　　②組合員の相互交流・学習の場とします 

　　　　　③地域諸団体とのつながりを広げます 

　　　　　④地域の中に生協を知らせていきます 

　・日程　１０月３日（日）１０：３０～１４：００予定 

　・会場　エムウェーブ：エントランス広場等（長野市北長池） 

（３）専門的経験を有する代理店に運営の業務委託を行うことについて確認しました。 

（４）「２０１０虹のフェスタ」の企画について話し合いました。 

（５）開催日までの全体スケジュール、会員生協の事務局による任務分担や体制について確認しました。 

※６月１４日に第３回事務局会議を開催し、第２回実行委員会の内容について協議を行いました。 
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部会活動等の報告 

２０１０虹のフェスタ in ながの第２回実行委員会を開催しました 
日時：６月２９日（火）１４：００～１５：４５ 

会場：コープながの長池センター２階北側会議室（長野市北長池） 

出席：７生協（コープながの・生活クラブ長野・長野医療・東信医療・

上伊那医療・全労済長野県本部・高齢者生協）の実行委員と、

代理店担当者及び県連事務局の計１６名。 

内容：（１）市村はる美実行委員長、縣美智子副実行委員長の就任を

全会一致で確認し、以降、市村実行委員長が議事進行を行いました。 

（２）県連事務局が、第１回実行委員会及び第３回事務局会議の報告を行い確認しました。 

（３）この間の経過及び進捗状況について以下の報告が行われました。 

①参加の各生協が、それぞれ検討している企画について。 

②双葉生協と県短大生協からチラシ配布等の協力に関する連絡がありました。 

③県連関係団体及び行政への出展のお願いと名義後援の依頼について、６月２８日までに受けた

回答の内容について。６月２５日には県連会員２０生協へ参加協力の依頼状を送付しました。 

④ステージ企画では、太鼓演奏の快諾が報告され、ハープ演奏・日本舞踊・フラ・ハーモニカ演

奏などについて、それぞれ打診することとしました。 

（４）事務局の役割分担は、第３回実行委員会で内容の提案をすることを確認しました。 

（５）企画づくりの確認など６月～７月のスケジュールを確認しました。 

（６）開催要項（最新版）について文言修正の上、活用することとしました。 

（７）スローガンは事務局が素案を作り、第３回実行委員会で決定することとしました。 

（８）会場について、代理店より備品関係、風対策などの報告があったほか、フリーマーケット企画

は実施しないことを確認しました。 

（９）今後の実行委員会日程として、第４回は８月１８日（水）、第５回は９月１３日（月）とすることを決

めました。 

※会議前に、虹のフェスタの会場となるエムウェーブのエントランス広場を見学しました。 
 
 

２０１０年度第１回食堂・売店部会を開催しました 
日時：６月２４日（木）１３：１０～１５：１０ 

会場：ＵＦＯ－ＮＡＧＡＮＯ（信大工学部・長野市） 

出席：９名（セイコーエプソン生協、双葉生協、長野日本無線生

協、信州大生協日本生協連宮之原職域部長及び県連事務局） 

内容：吉池繁夫部会長（県連副会長・セイコーエプソン生協専務）

が議事を進行し、事務局が０９年度第２回部会の報告を行っ

たほか、日本生協連職域部の宮之原部長が全国の職域生協の０９年度事業状況と職域生協の中長期計

画策定のためのガイドラインについて報告しました。 

　協議事項では２０１０年度の活動について、３大学生協（信大・県短大・松本大）の食堂で７月１５日、

１６日に行われる「食育ランチ」の取り組みや、県外視察研修会の企画、９月に群馬県で開催される

６県連業態研修会への参加、商品の斡旋などについて論議を深めました。また、各生協の事業状況に

ついて交流し合いました。 
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県消団連等活動報告 県消団連等活動報告 

第３回幹事会を開催しました 
日時：６月１６日（水）１０：３０～１２：００ 

会場：長野県ボランティア交流センターながの・会議室（長野市） 

出席：１１名（北條舒正会長をはじめ幹事９名、事務局２名） 

内容：北條会長が挨拶を行って議長に就任し、交代した市村はる

美幹事（長野県生協連）が紹介されました。以下の協議事

項を事務局が提案し、協議を行いました。 

（１）長野県「食の安全・安心条例」（仮称）を制定させる

ための団体署名の集約状況と今後の取り組みについて 

　県議会請願までのスケジュールを確認しました。 

（２）第４０回長野県消費者大会開催計画（案） 

１１月２５日にホテルメトロポリタン長野で実施することを確認しました。 

（３）県消団連５０周年記念誌の企画について 

おおまかな企画全体と挨拶文の依頼に関する文字数や締切を確認し、編集を進めることとしました。 

（４）長野県生活者懇談会（日本チェーンストア協会主催・７月２日）への参加について 

参加者の追加募集について、各会員が再度検討することとしました。 

（５）消費者力検定団体受験の事前講習会について 

９月５日（日）開催の事前講習会の案内チラシを基に、各会員が組織内に募集を掛ける事を確認し

ました。 

　続いて事務局が第２回幹事会、消費者問題ネットワークながのと消費生活室の懇談会、食べの

こしを減らそう県民運動、第３８回毎日農業記録賞の参加者募集、等の報告を行い了承されました。 

※なお、６月２２日の長野県議会６月定例会において、村井県知事より食の安全・安心に関する条例

の制定を検討する考えが示されました。 

 

 

消費者問題ネットワークながのが、 
県消費生活室との懇談会を開催しました 
日時：６月３日（木）１０：３０～１１：３０ 

会場：長野県長野消費生活センター談話室（長野市） 

出席：９名（県消費生活室からは北澤義幸室長、山崎

唯史課長補佐兼企画指導係長、竹内まり課長補

佐兼相談、啓発係長の３名が出席され、ネット

ワークからは樋口一清信州大学大学院教授をは

じめ弁護士・消団連から６名が参加しました） 

内容：県より、地方消費者行政活性化基金を活用した

平成２２年度の消費者行政事業について説明を

いただいた後、意見交換を行いました。ネットワーク側から、製品安全に関する情報の提供方法、消

費者団体への活動支援、出前講座の積極的な推進、市町村の担当者とのコミュニケーション、消費生

活アドバイザーなどの県内の有資格者との連携などについて、質問と要望があり、北澤室長からひと

つひとつに丁寧にお答えをいただき、短時間でしたが率直な意見交換ができました。 
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■７月１日（木） 県食育推進会議第１回理事会 

■７月２日（金） 日本チェーンストア協会関東支部生活者懇談

会 

■７月５日（金） 県労福協：共同編集委員会 

■７月６日（火） 平和行進県庁出発式 

県労福協：福祉相談ダイヤル検討会議 

■７月７日（水） 県食肉消費対策協議会総会 

 県食肉公正取引協議会総会 

 災害時想定通信訓練 

■７月８日（木） 第４０回協同組合連絡会委員会 

 第８８回国際協同組合デー長野県集会 

■７月１５日（木） 県労福協：理事会 

 長野県総合防災訓練第２回会議 

 大学生協食育ランチ（県短期大学生協、松本

大学生協） 

 県労福協：生活あんしんネットワーク会議 

■７月１６日（金） 第４回常任理事会 

 大学生協食育ランチ（信州大学生協） 

■７月２０日（火） 第４回消団連幹事会 

■７月２１日（水） 日生協：全国県連責任者会議 

 虹のフェスタ第４回事務局会議 

■７月２２日（木） 日生協：２０１０年度消費生活審議会委員会議 

■７月２３日（金） 中央地連：第１回都県連事務局会議 

■７月２６日（月） 県生協連：上期研修会 

■７月２７日（火） 中央地連：第１回運営委員会 

■７月２８日（水） 虹のフェスタ ｉｎ ながの第３回実行委員会 

■７月３０日（金） 全労済長野県本部通常総代会 

■８月３日（火） 第５回常任理事会 

■８月５日（木） 県消費生活室の会員生協視察（コープデリ須

坂集品センター） 

■８月１４日（水） 虹のフェスタ ｉｎ ながの第４回実行委員会 

■８月２４日（火） 第５回理事会 

 県消費生活室との懇談会 

■８月２５日（水） 県総合防災訓練第３回会議 

■８月２６日（木） 中央地連：行政生協連絡会 

■８月２７日（金） 県男女共同参画地域フォーラム第２回実行委

員会 

■８月２９日（日）～３０日（月）　県連理事会視察研修会 

その他、関係団体の報告 

長野県虹の会の第２３回定期総会が 
開催されました　 
日時：６月２２日（火）１３：３０～１７：３０ 

場所：梅むら旅館うぐいす亭（千曲市上山田） 

出席：２６名（長野県虹の会会員企業、県生協連、コープながの、

セイコーエプソン生協） 

内容：（１）見　学：㈱みすずコーポレーション北第二工場 

（２）学習会：「みすずコーポレーションの取組み」 

　　　　　　講師・株式会社みすずコーポレーション　塚田俊之代表取締役会長　 

　　　　　　　　　　　　　　同　　　　　　　　　　持田明美商品開発部部長 

（３）定期総会（梅むら旅館・うぐいす亭：１階コンベンションホール） 

２００９年度事業及び決算報告・監査報告、２０１０年度事業計画及び予算案、役員選任の件まで、提

案された議案すべてが承認されました。また、県生協連から「２０１０虹のフェスタ in ながの」へ

の参加・協力をお願いいたしました。 


